Neuer Name aus Dresden: Elbaflex Bekanntlich wurden der Ihagee-

Kamerawerk AG, Berlin, nach langjährigen Rechtsauseinandersetzungen mit Ihagee Dresden am 30. Januar 1969 die Markenzeichenrechte für »Kine Exakta«, »Exakta Varex« und »Exa« zugesprochen. Offensichtlich als Konsequenz dieses BGH-Entscheids hat das Dresdner Werk jetzt seine Kameramodelle teilweise umbenannt. So sollen auf der diesjährigen Leipziger Herbstmesse

die Exakta VX 1000 offiziell als »Elbaflex« und die Exa-Modelle la und 500 als »VX 100« und »VX 200« vorgestellt werden.